

LE BAL DES POMPIERS de et avec **Laurent Savard**

LE BAL DES POMPIERS aborde par l'humour le thème de la différence, celle de Gabin, enfant autiste et hyperactif - né le jour du fameux bal et fils de Laurent Savard - mais aussi et surtout celle de tous ceux qui croisent son chemin. Pédiatre, psy, potes ... tous différents à l'insu de leur plein gré !

« Aussi puissant et bouleversant qu'*Où on va papa ?*, le livre de Jean-Louis Fournier (...) Autant de scènes dignes de l'émission Strip-Tease. C'est drôle, tendre, effrayant, émouvant » **LE MONDE**

« Le temps d'un one-man show, il nous immisce dans le parcours du combattant de parent d'enfant différent. Toujours drôle, ne tombant jamais dans le pathos, ce spectacle est une vraie déclaration d'humour salubre. Et une très belle déclaration d'amour à son fils. » **FEMINA (Coup de Cœur)**

« On se souvient avoir vu Rain-Man (...) Francis Perrin ou Le Bal des Pompiers, ce one-man-show hilarant de Laurent Savard, ont chacun à leur tour permis d'aborder ce sujet encore trop peu connu » **LE PARISIEN**

« Pas une caricature mais du vécu, du petit matin au bout de la nuit »

HANDICAP.FR

« Une justesse éblouissante et une sincérité percutante. Que vous soyez ou non concernés par l'autisme, vous assisterez à un spectacle rare mêlant magnifiquement sens, amour, humour et intelligence. Ne passez pas à côté !!! » **LA REVUE DU SPECTACLE**

L'intégralité des articles disponibles sur laurentsavard.com dont le dernier article du Monde http://www.lemonde.fr/culture/article/2014/04/04/le-handicap-derange-il-fait-rire-aussi_4395676_3246.html